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第８回定例会議事日程 
 
会 期 

令和２年８月２４日（月）    開会 午前  ９時３０分 
                  閉会 午後  ０時３０分 
 

場 所 

  アスト３階会議室 

 

議 事 
議案第42号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

議案第43号 国東市くにみ海浜公園マリンスポーツ事業の設備利用に関す 

る要綱の制定について 

議案第44号 名勝文殊耶馬保存活用計画策定委員会設置規則の制定につい 

て 

同意第18号 名勝文殊耶馬保存活用計画策定委員会委員の委嘱について 

    同意第19号 令和2年度国東市一般会計補正予算（8月補正）について 

    同意第20号 令和2年度国東市一般会計補正予算（9月補正）について 

 

報告・説明事項 

○区域外・校区外就学の報告について 

    ○成人年齢引き下げにともなう成人式開催アンケートの結果（報告） 

    ○第７３回大分県民体育大会の中止について 

    ○第１回国東市学校給食共同調理場運営委員会の報告について 

 

その他 

 

 

出席者（１３名） 

   教育委員（５名） 

教 育 長              加 藤 正 和 

教育長職務代理者           古 城 芙美枝 

委   員              吉 武 耕一朗 

委   員              高 山 信 哉 

委   員              福 永 泰 信 

 

   教育委員会事務局（８） 

      教育総務課長             村 岡 修 一 
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学校教育課長             諸 冨   理 

社会教育課長             猪 俣   優 

文化財課長              井 上   浩 

図書館長               松 本 智恵美 

給食センター所長           藤 原 数 真 

教育総務課総務係長          萱 島 洋 人 

      教育総務課主事            清 原 卓 海 

 

【午前９時３０分】 

村岡教育総務課長 開会宣言 

 

 

【教育長あいさつ及び報告】 

加 藤 教 育 長 

○前回定例会以降の行事・取組・今後の予定等について 

○「発明工夫クラブ」スタート 

○「サマーインジャパン」交流会 

      吉 武 委 員  発明工夫クラブの参加対象者・内容等について質問 

   加 藤 教 育 長 質問について回答 

 

【会議録署名委員指名】 

加 藤 教 育 長 会議録署名委員に吉武委員、古城委員を指名 

 

 

【前回会議録及び臨時会会議録承認】 

全委員承認 

 

 

【各課報告及び今後の日程】 

村岡教育総務課長 8/ 3 国東市議会第３回臨時会 

8/ 4 第４回課長・支所長会議 

8/ 4 地球温暖化対策推進委員会議 

8/ 6 国東高校・双国校支援連絡協議会要請行動 

         8/ 6 西の関消毒液 贈呈式 

         8/10 サマーインジャパン 

         8/23 志成学園 内覧会 

         8/24 教育委員会 第８回定例会 

         8/28 志成学園開校式 
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         8/28 定例記者会見 

         9/ 3 国東市議会第３回定例会 開会 

         9/10～11 国東市議会第３回定例会 一般質問 

         9/15 国東市議会第３回定例会 議案質疑 

         9/18 秋の交通安全運動スタート式 

         9/28 国東市議会第３回定例会 閉会 

 

諸冨学校教育課長   8/ 6 １学期終業式 

                  8/ 7 第２回特別支援教育支援員研修会等 

市教委主催研修会 

             8/12～14 学校閉庁日 

             8/25 ２学期始業式 

                         8/28 第１回くにさき地区教育研究会評価研究委 

                  員会 

                         8/30 算数・数学検定 

                         9/ 2 国東市就学相談会 

                         9/ 8 「オンライン授業」研修 

                         9/12 国見中・国東中・安岐中体育大会 

                         9/14～16 第２回教育長・校長等面談 

                         9/19 志成学園・富来小・安岐小運動会 

                         9/20 熊毛小運動会 

                         9/26 竹田津小・伊美小・国東小・小原小・安岐 

                中央小運動会 

                         9/27 旭日小運動会 

吉 武 委 員  学力向上会議は毎年行っているのか。 

諸冨学校教育課長  毎年この時期に行っており、例年通り今年も行う。 

    福 永 委 員 運動会・体育大会の実施について、午前中開催にす

るのは、授業時数確保のためなのか。 

  諸冨学校教育課長 感染症対策はもちろんだが、授業時数の確保も理由

として考えている。熊毛小など地域と一緒に運動会

をしているところは、地域の方と十分協議していく。

学校単独で開催するところは原則午前中開催として

いる。 

  

猪俣社会教育課長 8/ 5 市政懇話会（マリンスポーツの件報告） 

8/ 8 くにさき発明工夫クラブ開講式 

             8/22 第 15回国東市陸上競技記録会（小学生～一

般） 
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                         9/12～14 第73回県民体育大会（中止） 

       加 藤 教 育 長 くにみ海浜公園の利用状況は。 

       猪俣社会教育課長  ７月中は梅雨が長かったこと、学校が夏休みに入っ

ていなかったことから利用者は少なかった。８月は

２３日までに３８１人にご来場いただいた。うち市

内小中学生の無料券利用者は延べ１００人程とな

っている。 

    加 藤 教 育 長 せっかくこのような施設があるのに子ども達がそ

の恩恵を受けないのはどうかと思うので、来年度は

各学校にバスを出して、一度は体験してもらう機会

をつくりたいと考えている。 

    福 永 委 員  マリンスポーツ設備を自分で持ってきて使用する

ことは可能か。 

    猪俣社会教育課長  海の上なので自由にできると思われる。市の設備利

用については、今回漁協との取り決めで範囲を限定

している。持ち込んで利用されるものに関しては規

制できるものではないが、特段問題はないと思われ

る。報告を受ける限りでは、持ち込みがあったこと

は聞いていない。 

    福 永 委 員  まだ人数が少ない内は監視されている方も目が行

き届きやすいとは思うが、申し込みが増えたり、そ

れ以外で遊んでいる方が増えたりしたときは、監視

が大変ではないかと思う。その点は大丈夫なのか。 

    猪俣社会教育課長 海浜公園は県の港湾施設で本来遊泳はしないよう

になっており、基本的に業者委託に関しては教室に

参加している人の安全確保をするため監視をして

いる。何かあったときのため水上バイクを準備して

出動できるようしている。 

 

井上文化財課長 8/ 6  国東市文化財愛護少年団総会 

                   8/ 8  第１回「くにさき学」推進委員会 

                   8/15～  弥生アラカルト 

                         8/27  文化財調査委員会 

                         8/31  令和２年度史跡整備検討委員会                          

井上文化財課課長 〈配付資料をもとに弥生アラカルトについて説明〉 

  

藤原給食センター所長 8/ 4 第１回国東市学校給食共同調理場運営委員会 

                        8/ 6 １学期終業式（給食終了） 
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            8/25 ２学期始業式（給食再開） 

    

松 本 図 書 館 長  8/19  県立図書館長来庁 

 松 本 図 書 館 長 〈開館時間の変更等について説明〉          

    福 永 委 員 利用制限の時間について高校生の自習等について 

は。 

    松 本 図 書 館 長 密にならない状態であったら、無理に帰らせるよう 

             なことはしていない。 

       加 藤 教 育 長  今日の新聞で電子図書の記事が出ていたが、状況が 

            分かれば紹介をお願いしたい。 

     松 本 図 書 館 長  宇佐市、豊後高田市が始めている。全ての本が電子

図書で見られるわけではない。最初はお客さんが増

えるがだんだん少なくなってきている様子で課題が

あるように聞いている。私も気にしているが、国東

市の来館者からは、要望する声は聞いていない。 

   加 藤 教 育 長  コロナ対応の面もあるが、国東は来館できない高齢

者の方も多いので、実施に向けて財源等の検討を行

っていただきたい。 

 

【議 事】 

 

議案第42号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

 

村岡教育総務課長 〈※今回急きょ予定していた申請が取り下げとなったため、

議事は改めて来月以降提出させていただくことを報告。〉 

 

議案第 43号 国東市くにみ海浜公園マリンスポーツ事業の設備利用に関

する要綱の制定について 
 
猪俣社会教育課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 

福 永 委 員 第４条と第８条の制限について、第８条は誰が対象になる

のか。 
猪俣社会教育課長 第４条は申請時の制限、第８条は許可後の利用時に条文に

あるような行為に該当すると認めるときに制限する。 

福 永 委 員 使用料には保険が含まれているのか。 

猪俣社会教育課長 はい。 

福 永 委 員 現地に行ってみたが、旗が立っているのでここでしている 

のだろうなとは思ったが、何をしているのか、受付がどこな 
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のか、分かりにくかった。 

猪俣社会教育課長 駐車場の芝公園に案内板は立ててはいるが、目につくよう

にしておきたいと思う。 

古 城 委 員 マリンスポーツの指導者が何人いて、指導できる人数は何 

人くらいなのか。 

猪俣社会教育課長 サップの免許を持っている者が３人、設備が全部で１８艇

なので、指導できる人数は最大で１８人となる。 

加 藤 教 育 長 ご承認でよろしいでしょうか。 

全 委 員 はい、よいです。 

 

議案第 44号 名勝文殊耶馬保存活用計画策定委員会設置規則の制定につ

いて 

 
井上文化財課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 いかがでしょうか。 

全 委 員 はい、よいです。 

 

同意第18号 名勝文殊耶馬保存活用計画策定委員会委員の委嘱について 
 
井上文化財課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 

福 永 委 員 委員で奈良の方がいるが、会議などではわざわざ来られる

のか。 
井上文化財課長  名勝は国指定であるため、国・県の指導をいただきながら

計画策定を行っていく。そういった中で、当委員にお願い

することとした。 

加 藤 教 育 長 では、同意いただけますでしょうか。 

全 委 員 はい、よいです。 

   

同意第19号 令和2年度国東市一般会計補正予算（8月補正）について 
同意第20号 令和2年度国東市一般会計補正予算（9月補正）について 
 

村岡教育総務課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 

諸冨学校教育課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 

猪俣社会教育課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 

松 本 図 書 館 長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 

福 永 委 員 ８月補正のコロナの教室換気改善事業については国からの

補助があるのか。 

村岡教育総務課長 交付金を100/100充当する予定となっているが、現時点で確 
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         定していないため一般財源としている。 

加 藤 教 育 長 同意していただいたということでよろしいでしょうか。 

全 委 員 はい、よいです。 

 

【報告・説明事項】 

 

〇区域外・校区外就学の報告について 

 

諸冨学校教育課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 以上４名についての報告です。 

 

  〇成人年齢引き下げにともなう成人式開催アンケートの結果について 
 
猪俣社会教育課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 今年度の成人式開催予定は。 

猪俣社会教育課長 今年度は本来８月１５日開催の予定が、コロナの影響で来

年１月３日に延期するということになっているが、他市町

村の動向も見極めながら、なるべく早い時期（９月下旬目途）

に開催の可否について決定したいと考えている。 

高 山 委 員 今後成人式年齢を検討していくときに今回のアンケート結 

果をベースにすれば、２０歳で成人の集いになる可能性は高 

いと思われるが、他市の状況を考えることも大切ではないか 

と思うので検討材料としていただきたい。 

猪俣社会教育課長 他市の動向も見極めながら検討していきたいと思っている。 

福 永 委 員 成人式の内容について、自主的に作っていくような方向で 

考えさせても良いのではないかと思っている。 

猪俣社会教育課長 例年実行委員会を設置しており、その中に新成人が４、５名 

入っていただき、意見等を聞いている。予算等の制限はある 

ができる限り意見は尊重して行っている。また、ボランティ 

ア協議会より高校生に受付など手伝っていただいており、 

将来の自分たちの成人式に繋がる取組だと考えている。 

加 藤 教 育 長 成人式の中身、時期等、他市の状況を含めて今後検討すると 

いうことで、今日は収めておきたいと思う。 

 

  〇第７３回大分県民体育大会の中止について 
 

猪俣社会教育課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 経過をもって本年度は中止となった報告です。 
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  〇第１回国東市学校給食共同調理場運営委員会の報告について 
 
藤原給食センター所長 〈配付資料をもとに内容について説明〉 

福 永 委 員 国東と安岐は米飯を外注しているが、センターで作るのは 

大変なのか。 

藤原給食センター所長 現センターの建設時、外注に出す計画の基、施設をつくっ

ているので、現在の施設では炊飯することができない。 

加 藤 教 育 長  報告は以上のとおりです。 

 

その他 

  ○中学校のいじめ事案について ≪諸冨学校教育課長≫ 

 

 

【午後０時３０分 閉会】 

 
   村岡教育総務課長 閉会宣言 

 

令和２年９月２９日 

 

（署名委員） 教育委員  吉 武 耕一朗  ㊞ 

 

教育委員  古 城 芙美枝  ㊞ 

 

（会議録作成者） 国東市教育委員会 

事務局教育総務課総務係 萱島 洋人 

 
 
 
 
 


